
Subject: Aw: Bares für Rares
Posted by klausklaus on Fri, 17 Mar 2017 19:15:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Dirk Becker,
dem ZDF bzw. Herrn Lichter ist in dieser Sache m.E. lediglich vorzuwerfen, dass man diesem
Gerät besser die Händlerkarte verweigert hätte. Der Mangel an nötigem Sachverstand
hinsichtlich derartiger historischer Rundfunkgeräte zeigte sich schon beim sog. Spezialisten
und setzte sich dann auch bei den Händlern fort. Es war ganz einfach ein wenig glücklicher
Verkauf von ahnungslosen Verkäufern an eine ebensolche Gruppe von Händlern. 
Hinsichtlich des erzielten Erlöses würde ich den Begriff "Betrug" allerdings für etwas
überzogen halten. 

Gruß
Klaus Hirschelmann
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